AENER ENERGÍA COMIENZA A OPERAR EN VIETNAM / OCTUBRE 2011



Aener Energía ya cuenta con una oficina propia en la ciudad de Ho Chi Minh, en Vietnam, gracias a un acuerdo llevado a cabo con el grupo empresarial internacional *Mondragon Corporation*. Con él, comienza su primer proyecto de Internacionalización.

Con esta importante apuesta, Aener Energía prevé desarrollar su negocio en un mercado estratégico como el vietnamita. Se trata de uno de los países más sensibilizados con el ahorro energético, con más de 90 millones de personas y que cuenta con un crecimiento industrial del 7% anual.

Desde el comienzo de su actividad, desde Aener Energía hemos apostado firmemente por la internacionalización como parte esencial de nuestra estrategia de crecimiento. Así, ya estamos presentes en más de 25 países de los cinco continentes y, con la incursión en el mercado vietnamita ampliaremos presencia en países relativamente cercanos como China, Indonesia, Singapur o Bangladesh. Aener Energía utilizará como punto de distribución, durante una segunda fase, la oficina comercial en Ho Chi Minh City.

AENER EN LA FERIA INTERNACIONAL "GREEN SOLUTIONS 2011" / NOVIEMBRE 2011



Hemos estado presente en la segunda edición de la feria industrial "Green Solutions 2011" en Ciudad de México los días 23, 24 y 25 de noviembre.

El objetivo de Aener Energía en esta feria era mostrar nuestra oferta de productos y servicios: baterías de condensadores para corrección de factor de potencia, SAI's-UPS's y estabilizadores de tensión, todos ellos enfocados a mejorar la calidad medioambiental, y adaptados a las normativas medioambientalmente responsables.

Así, las soluciones de Aener Energía se enmarcan en una feria especialmente enfocada a dar soluciones a las pequeñas y medianas empresas y mostrar las iniciativas de negocios de comercio, inversión y tecnología en la lucha contra el cambio climático y la transición hacia una economía global baja en carbono.

La feria "Green Solutions 2011" ha contado, en esta ocasión, con más de 2000 m2 de área de exhibición, salones de conferencias, seminarios y mesas redondas, entre otras muchas actividades y áreas de interés para el sector.

"PROYECTO ABREGA" / NOVIEMBRE 2011



Dentro de su programa de Responsabilidad Social Corporativa, Aener Energía colabora de con el "Proyecto Ábrega" de la Asociación Barabara -www.barabara.org-. Esta iniciativa tiene por objetivo desarrollar actividades para niños de carácter socio-educativo, artes escénicas, deportivas, medio ambiente así como otras iniciativas encaminadas a la mejora de instalaciones y mantenimiento en una escuela de Benín, en el Golfo de Guinea y situada al oeste de África.

Los fondos y el material de trabajo aportados por Aener Energía han servido para organizar un campamento de verano en el centro educativo Pierre Yerima, colaborando con la fundación beninesa Vie por Tou, en el que han participado más de 70 niños y niñas de esta zona rural del norte de Benín.

La aportación realizada por Aener Energía ha sido de gran ayuda para poder desarrollar las actividades en este marco de trabajo.

Desde Aener Energía queremos seguir colaborando para hacer posible que estos niños puedan disfrutar de estos momento mágicos.